

# Der Reporter

24. März 2021

## ErlebnisAbenteuerStiftung unterstützt Jugendarbeit des Segel-Clubs Spende in Höhe von 1.200 Euro

**Grömitz.** Kürzlich überreichte die Vorstandsvorsitzende der ErlebnisAbenteuerStiftung Susanne Christiane Sommerfeld dem 1. Vorsitzenden des Grömitzer Segel-Club Martin Brasch symbolisch den Geldbetrag vor dem Clubhaus im Grömitzer Yachthafen.

„Segeln als Gruppenerlebnis fördert das Sozialverhalten und das Verantwortungsbewusstsein junger Menschen wie kaum eine andere Sportart und passt sehr gut zu unserer Stiftungsidee“, so die Vorstandsvorsitzende. Die 2019 unter dem Dach der Haspa-Hamburg-Stiftung gegründete Erlebnis-AbenteuerStiftung fördert die Chancengleichheit und die persönliche Entwicklung von Kindern und Jugendlichen durch spannende und positive Erlebnisse in Gemeinschaft mit anderen Menschen.

„Wir freuen uns über diese Spende für unsere Jugendarbeit, die nicht nur auf das Erlernen des Segelsports ausgerichtet ist. Wir wollen insbesondere Wassersport als Team- und Gruppenerlebnis mit



**Susanne Christiane Sommerfeld überreichte die Spende an Martin Brasch.**

viel Spaß ermöglichen“, sagte Martin Brasch. Außerdem hofft der GSC-Vorsitzende in dieser Saison trotz Corona viele Segelerlebnisse für Jugend-

liche, beispielsweise ein Segelcamp, veranstalten zu können. (red)